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Que contient ce livre ?

Un jour prochain, des millions de personnes disparaîtront mystérieuse-

ment de la surface de la terre. Cet événement prophétisé dans la Bible 

s’appelle l’enlèvement de l’Église. C’est alors que commenceront à se 

réaliser les événements prophétisés dans le livre de L’APOCALYPSE.

Je sais que ce mot peut être effrayant pour certains et avoir une conno-

tation négative pour d’autres, mais dans la Bible c’est avant tout La Ré-

vélation de Jésus faite pour tous ceux qui veulent savoir ce qui se passera 

à la fin des temps.

« Apocalypse que dit la Bible », est le résultat de cinq années d’études 

approfondies du livre de l’Apocalypse et des prophéties qu’il contient. 

Le Saint-Esprit me met à cœur aujourd’hui de partager avec vous mes 

connaissances Bibliques en vous expliquant le plus simplement possible 

ce que sont :

L’ENLÈVEMENT DE L’ÉGLISE ET L’APOCALYPSE

Je prie que cet ouvrage puisse répondre le mieux possible à toutes vos 

interrogations, et qu’il vous donnera l’envie de vous approcher de Dieu 

avec assurance.

Soyez richement béni(e)s au nom de notre Seigneur Jésus.
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Comme si nous y étions, 

… 

J’écris ce livre comme si le signal de Dieu annonçant l’accomplissement 

des prophéties1 de l’apocalypse avait déjà retenti. Ce signal sera :  

LA DISPARITION MYSTÉRIEUSE DE MILLIONS DE PERSONNES. 

Ne soyez donc pas surpris si je m’exprime en partant du principe que 

cela vient de se produire, c’est intentionnel car ce n’est peut-être que le 

jour où cela se produira que ce livre attisera votre curiosité, et, qu’à ce 

moment-là que vous réaliserez que ce que je vous partage est la Vérité. 

 
1 Prédictions 
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Pourquoi des millions de personnes 

ont disparues ? 

Le fait que des millions de personnes disparaissent en un instant, en un 

clin d'œil est prophétisé dans la Bible. C'est l’événement qu'attendent 

tous les chrétiens et disciples de Jésus-Christ, cette espérance s’appelle 

l’enlèvement de l’Église. 

La Bible nous révèle des choses qui doivent se passer avant que l’enlè-

vement se produise et ses événements prophétisés se déroulent au-

jourd’hui un à un devant nos yeux. Nous pouvons donc en déduire que 

Jésus est à la porte ! La Parole de Dieu ne ment pas et si nous le croyons, 

nous savons que Jésus va très bientôt enlever son Église de la surface de 

la terre. Voici deux versets qui parlent de l’enlèvement : 

Car le Seigneur lui-même, à un signal donné, à la voix d'un archange, 

et au son de la trompette de Dieu, descendra du ciel, et les morts en 

Christ ressusciteront premièrement. Ensuite, nous les vivants, qui se-

ront restés, nous serons tous ensemble enlevés avec eux sur des 

nuées, à la rencontre du Seigneur dans les airs, et ainsi nous serons 

toujours avec le Seigneur. Consolez-vous donc les uns les autres par 

ces paroles. 

 1Thessaloniciens 4:16-18 

En un instant, en un clin d'œil, à la dernière trompette. La trompette 

sonnera, et les morts ressusciteront incorruptibles, et nous, nous se-

rons changés. Car il faut que ce corps corruptible revête l'incorrupti-

bilité, et que ce corps mortel revête l'immortalité. 

1Corinthiens 15 :52-53
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Pour une bonne compréhension des 

choses 

 Les personnes disparues formaient l’Épouse de Jésus 

Il est indispensable de comprendre que dans l’Ancien Testament, le ma-

riage et les fiançailles symbolisent très souvent les relations spirituelles 

de Dieu avec son peuple. L’apostasie2 représentée par l’idolâtrie, est 

comparée à l'adultère qui aboutit au divorce (Ésaïe 1 :21). Le Nouveau 

Testament décrit également Jésus comme étant l'Époux et l'Église 

l’Épouse. 

Car je suis jaloux de vous d'une jalousie de Dieu, parce que je vous ai 

fiancés à un seul époux, pour vous présenter à Christ comme une 

vierge pure. 

2Corinthiens 11 :2 

Réjouissons-nous et soyons dans l'allégresse, et donnons-lui gloire ; 

car les noces de l’agneau sont venues, et son épouse s'est préparée. 

Apocalypse 19 :7 

Jésus qui est le Chef de l'Église, l'aime et veille à sa sanctification, tout 

comme un époux envers sa femme dans le modèle chrétien. 

… car le mari est le chef de la femme, comme Christ est le chef de 

l'Église, qui est son corps, et dont il est le Sauveur. Or, de même que 

l'Église est soumise à Christ, les femmes aussi doivent l'être à leurs 

maris en toutes choses. Maris, aimez vos femmes, comme Christ a 

aimé l'Église, et s'est livré lui-même pour elle, afin de la sanctifier par 

la parole, après l'avoir purifiée par le baptême d'eau, afin de faire 

 
2 Renoncer à Dieu 
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paraître devant lui cette Église glorieuse, sans tache, ni ride, ni rien de 

semblable, mais sainte et irrépréhensible. C'est ainsi que les maris 

doivent aimer leurs femmes comme leurs propres corps. Celui qui 

aime sa femme s'aime lui-même. Car jamais personne n'a haï sa 

propre chair ; mais il la nourrit et en prend soin, comme Christ le fait 

pour l'Église, parce que nous sommes membres de son corps. C'est 

pourquoi l'homme quittera son père et sa mère, et s'attachera à sa 

femme, et les deux deviendront une seule chair. Ce mystère est 

grand ; je dis cela par rapport à Christ et à l’Église. 

Éphésiens 5 :23-32 

Ainsi, les mots Église et Épouse dans la Bible signifient la même chose. 

C'est l'ensemble de tous ceux qui ont cru en Jésus-Christ et l'ont accepté 

comme Sauveur. L'Église n'est donc ni un édifice, ni une organisation hu-

maine, mais un ensemble de chrétiens spirituellement liés à Jésus. 
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Qui a été enlevé ? 

Ces disparitions ne se sont pas faites au hasard et ceux qui ont été enle-

vés n'y ont pas été contraints, bien au contraire. Jésus dit à ses disciples :  

Je reviendrai, et je vous prendrai avec moi, afin que là où je suis vous 

y soyez aussi. Vous savez où je vais, et vous en savez le chemin. 

Jean 14 :3-4 

Cela signifie qu’il y a un chemin à parcourir afin dêtre avec Jésus pour 

l’éternité. Ceux qui aiment Jésus et connaissent ses paroles savent le 

chemin qu’ils doivent suivre. 

 Les chrétiens enlevés étaient baptisés d’eau 

Le baptême3 symbolise une nouvelle naissance qui ne nous rend plus hé-

ritiers d’Adam et de son péché dans le jardin d’Éden, mais de Jésus et de 

sa promesse d’être pardonnés de nos péchés en devenant une nouvelle 

créature. 

… sachant que notre vieil homme a été crucifié avec lui, afin que le 

corps du péché fût détruit, pour que nous ne soyons plus esclaves du 

péché ; car celui qui est mort est libre du péché. Or, si nous sommes 

morts avec Christ, nous croyons que nous vivrons aussi avec lui … 

Romains 6 :6-8 

J'ai été crucifié avec Christ ; et si je vis, ce n'est plus moi qui vis, c'est 

Christ qui vit en moi ; si je vis maintenant dans la chair, je vis dans la 

foi au Fils de Dieu, qui m'a aimé et qui s'est livré lui-même pour moi. 

Galates 2 :20 

 
3 Par immersion totale dans l’eau 



 

16 

 Les chrétiens enlevés étaient baptisés du Saint-Esprit 

Et moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre consolateur, afin 

qu'il demeure éternellement avec vous, l'Esprit de vérité, que le 

monde ne peut recevoir, parce qu'il ne le voit point et ne le connaît 

point ; mais vous, vous le connaissez, car il demeure avec vous, et il 

sera en vous. 

Jean 14 :16-17 
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Qui est le Saint-Esprit ? 

 DIEU EN ACTION SUR TERRE 

La première chose qu’il faut savoir, c’est que le Saint-Esprit agit sur terre 

selon la volonté de Dieu. Il est Dieu en action sur terre et Il nous a été 

offert par Dieu dans le but de nous révéler son cœur. 

… car Jean a baptisé d'eau, mais vous, dans peu de jours, vous serez 

baptisés du Saint-Esprit. 

Actes 1 :5 

 D’où vient le Saint-Esprit ? 

Le Saint-Esprit est venu sur terre à la pentecôte (50 jours après la cruci-

fixion de Jésus).  

Le jour de la Pentecôte, ils étaient tous ensemble dans le même 

lieu.  Tout à coup il vint du ciel un bruit comme celui d'un vent impé-

tueux, et il remplit toute la maison où ils étaient assis.  Des langues, 

semblables à des langues de feu, leur apparurent, séparées les unes 

des autres, et se posèrent sur chacun d'eux.  Et ils furent tous remplis 

du Saint-Esprit, et se mirent à parler en d'autres langues, selon que 

l'Esprit leur donnait de s'exprimer. 

Actes 2 :1-4 
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 Qui est le Saint-Esprit ? 

Le Saint-Esprit est l'essence de la foi chrétienne, sans lui la foi n’existe 

pas. Il est Dieu en action sur terre, et il est essentiel de le connaître si 

nous souhaitons connaître Dieu et demeurer en Lui. 

…Le Seigneur c’est l’Esprit ; et là où est l’Esprit du Seigneur, là est la 

liberté. 

2 Corinthiens 3 :17 

 Quel est le rôle du Saint-Esprit ? 

1) Il nous rend capables de comprendre avec clarté la Parole4 de Dieu 

(Jean 16 :13). 

2) Il donne aux croyants, des dons permettant de glorifier Dieu en ma-

nifestant sa grâce, les guérisons, paix intérieure. 

3) Il porte ses fruits dans nos vies par l’amour, la joie, la paix, la patience, 

la bonté, la foi, la douceur (Galates 5 :22-23). 

 L’ENVOI DU SAINT-ESPRIT PROMIS PAR JÉSUS 

Et moi, je prierai le Père et il vous donnera un autre consolateur, afin 

qu'il demeure éternellement avec vous, l'Esprit de vérité, que le 

monde ne peut recevoir, parce qu'il ne le voit point et ne le connaît 

point, mais vous, vous le connaissez, car il demeure avec vous, et il 

sera en vous. Je ne vous laisserai pas orphelins, je viendrai à vous. 

Jean 14:16-18 

Si vous souhaitez aller plus loin dans votre compréhension des choses, 

je vous suggère de lire le livre des Actes qui résume parfaitement tout 

ce que fait le Saint-Esprit dans notre vie et dans le monde. 

 
4 La Bible 
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 Le Saint-Esprit pour qui ? 

Le Saint-Esprit ne se gagne pas, il est offert par Dieu à tous ceux qui l’ai-

ment d’un amour sincère. L’humilité est la base pour qu’il demeure en 

nous. 

Car tous ceux qui sont conduits par l'Esprit de Dieu sont fils de Dieu.  Et 

vous n'avez point reçu un esprit de servitude, pour être encore dans 

la crainte ; mais vous avez reçu un Esprit d'adoption, par lequel nous 

crions : Abba ! Père !  L'Esprit lui-même rend témoignage à notre es-

prit que nous sommes enfants de Dieu. Or, si nous sommes enfants, 

nous sommes aussi héritiers : héritiers de Dieu, et cohéritiers de 

Christ, si toutefois nous souffrons avec lui, afin d'être glorifiés avec lui. 

Romains 8 :14-17 

 Que fait le Saint-Esprit en nous ? 

Les chrétiens n'ont jamais été appelés à combattre le monde seuls, bien 

au contraire, Dieu les appelle à être remplis du Saint-Esprit pour pouvoir 

agir avec puissance, et selon sa volonté Divine. 

Au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur, et par sa force toute-puis-

sante.  Revêtez-vous de toutes les armes de Dieu, afin de pouvoir tenir 

ferme contre les ruses du diable.  Car nous n'avons pas à lutter contre 

la chair et le sang, mais contre les dominations, contre les autorités, 

contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits mé-

chants dans les lieux célestes. C'est pourquoi, prenez toutes les armes 

de Dieu, afin de pouvoir résister dans le mauvais jour, et tenir ferme 

après avoir tout surmonté. Tenez donc ferme : ayez à vos reins la vé-

rité pour ceinture ; revêtez la cuirasse de la justice ; mettez pour 

chaussure à vos pieds le zèle que donne l'Évangile de paix ; prenez 

par-dessus tout cela le bouclier de la foi, avec lequel vous pourrez 

éteindre tous les traits enflammés du malin ; prenez aussi le casque 

du salut, et l'épée de l'Esprit, qui est la parole de Dieu. 
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Éphésiens 6 :10-17 

 LA PRÉSENCE DU SAINT-ESPRIT NOUS TRANSFORME 

Étant moi-même remplie de la présence du Saint-Esprit, j’ai une réelle 

relation avec lui chaque jour et lui donne la première place. Il faut savoir, 

que ce n’est pas par nos œuvres que nous sommes sauvés, car tout ce 

que l’on fait doit être pour la gloire de Dieu, et guidé par le Saint-Esprit. 

Je suis consciente que sans le Saint-Esprit en moi je ne peux rien faire. 

Voilà ce qu’est une réelle vie de disciple. 

Satan nous pousse à courir après la bénédiction et le Saint-Esprit lui, 

nous pousse à courir après Dieu. Comme de nombreux chrétiens, j'évan-

gélise, je prie et j'agis selon ce que m'inspire de faire l'Esprit de Dieu. 

Beaucoup de personnes chrétiennes ou non ne prennent pas au sérieux 

ce que je leur partage de l'Évangile et vont jusqu'à dire que je déraille. 

Mais mon Amour pour Jésus est plus fort que tout, qu’importe que je 

subisse des moqueries, du rejet, de l’indifférence, et du mépris, ce qui 

compte avant tout c’est que j’appartienne à Jésus et que j’agisse. Voilà 

ce qu’est l’œuvre du Saint-Esprit en nous. Voilà pourquoi, Éphésiens 

5 :18 nous dit « Soyez remplis de l'Esprit ». 

  


